

El ingreso laboral promedio en la Región de Tarapacá fue de \$738.158 mensual en 2022

- *A su vez, el ingreso mediano llegó a los \$500.000 mensual. Las regiones que sobrepasaron el promedio nacional (\$757.752) fueron Antofagasta, Magallanes, Metropolitana y Aysén, con un ingreso medio de \$933.988, \$890.645, \$875.891 y \$870.858, respectivamente.*

Durante 2022, el ingreso laboral promedio de la población ocupada en la Región de Tarapacá fue de \$738.158 neto mensual (ingreso bruto menos los descuentos por previsión y salud). En tanto, el ingreso mediano -el que recibe una persona representativa de la mitad de la población- llegó a \$500.000 al mes, es decir, el 50% de quienes trabajaron en la región en 2022 percibió ingresos menores o iguales a ese monto.

Así se desprende de la Encuesta Suplementaria de Ingresos (ESI) 2022, publicada por el Instituto Nacional de Estadísticas (INE) el 16 de agosto y que fue aplicada en el trimestre octubre-diciembre del año pasado con el objetivo de caracterizar los ingresos laborales de las personas ocupadas, a nivel nacional y regional.

En 2022 los ingresos medio y mediano de los hombres se ubicaron en \$867.059 y \$598.689, respectivamente, mientras que en las mujeres estos alcanzaron los \$567.712 y \$436.754, en cada caso. Lo anterior implicó una brecha negativa de 34,5% en el ingreso medio en desmedro de las mujeres.

Para las personas que trabajaron en la categoría de Asalariados/as públicos, quienes equivalieron al 12,6% del total de personas ocupadas, obtuvieron montos mensuales de \$961.293 en el ingreso medio y \$859.584 en el ingreso mediano. El porcentaje más alto de la población ocupada en 2022 correspondió a la categoría Asalariados/as privados, quienes recibieron un ingreso medio mensual de \$756.042 y un ingreso mediano de \$541.604.

Por nivel educativo, la categoría Educación universitaria representó al 26,8% del total de personas ocupadas, con montos mensuales de \$1.246.511 en el ingreso medio y \$969.771 en el ingreso mediano. En tanto, el porcentaje más alto de personas ocupadas fue en la categoría Educación secundaria, quienes obtuvieron ingresos medio y mediano de \$527.806 y \$450.000, respectivamente.

Las regiones que sobrepasaron el promedio nacional (\$757.752) fueron Antofagasta, Magallanes, Metropolitana y Aysén, con un ingreso medio de \$933.988, \$890.645, \$875.891 y \$870.858, respectivamente. Por su parte, el ingreso mediano nacional fue de \$502.604, y para las regiones de Antofagasta, Magallanes, Metropolitana, Aysén y Atacama, este ingreso fue de \$636.563, \$603.124, \$594.217, \$594.217 y \$573.813, respectivamente.

Los resultados completos de la Encuesta Suplementaria de Ingresos (ESI) 2022 a nivel nacional están disponibles en www.ine.gob.cl. Los resultados para la Región de Tarapacá pueden verse en https://amvmwrwinp001.ine.cl/Sitefinity/modulos-regiones/noticias/noticias-region-1#event=showWindow&winId=ctl03_region1NoticiaBackendList_ctl00_ctl00_itemsGrid_ctl00_ctl00_edit&autoMax=false

